

Conmemoraron Día Nacional del Brigadista Forestal en Cauquenes

En conmemoración del Día Nacional del Brigadista Forestal, este domingo, se llevó a cabo una solemne ceremonia en el monumento al brigadista, ubicado en la plazoleta del sector Tres Palos, instancia que reunió a autoridades, instituciones y comunidad en un acto de memoria y reconocimiento.

Esta significativa actividad es en homenaje a los 12 brigadistas y el piloto del helicóptero de la empresa Arau-

co que fallecieron el 15 de febrero de 2009 mientras combatían un incendio forestal en el sector de Polhuín, en el límite entre las comunas de Chanco y Cauquenes. Esta fecha fue establecida oficialmente como el Día Nacional del Brigadista Forestal, en honor a su sacrificio y entrega.

En representación de la Ilustre Municipalidad de Cauquenes, estuvo presente el concejal Nelson Rodríguez, quien entregó un

saludo en nombre del municipio, destacando la valentía, compromiso y vocación de servicio de los brigadistas forestales. También participaron los concejales Álvaro Apablaza, Matías Castro y Grace Meza, junto a representantes de CONAF y CORMA, además de funcionarios de la Policía de Investigaciones (PDI) y Carabineros de Chile, quienes se sumaron a este homenaje.

Uno de los momentos más significativos

de la ceremonia fue el minuto de silencio en memoria de los brigadistas caídos, seguido por la colocación de

una ofrenda floral entregada por la Ilustre Municipalidad de Cauquenes, como símbolo de respeto y reconoci-

miento hacia quienes dieron su vida en el cumplimiento de su deber.

La ceremonia finalizó en un ambiente de profundo respeto y reflexión, reafirmando el compromiso de la comunidad y las instituciones con la memoria de los brigadistas forestales, cuyo trabajo y sacrificio son fundamentales para la protección de los bosques y la seguridad de las comunidades.

